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いながわまつりフリーマーケッ

トの出店者

�とき1 1月３日（祝）午前1 0時

～午後４時　 � ところ 総合公

園　 � 出店料 無料／１ブ－ス

（1 . 8ｍ× 2 . 7ｍ） �募集数 2 8

ブ－ス（抽選） � 応募資格

町内在住の人・非営利団体　�

その他 申込みは同一家族・同

一グループにつき一枚に限る

� 申込・問合せ 往復ハガキに

住所・氏名・電話番号・出店内

容、返信面に住所・氏名を記入

し、９月1 1日（消印有効）まで

にクリーンセンター（〒6 6 6－

0 2 2 2槻並字姫ケ尾２－４、 �

7 6 8－0 8 1 8）

いながわ商工祭フリーマーケッ

トの出店者

�とき1 0月1 0日（土）午前1 0時

～午後３時（雨天の場合は、1 1

日に順延） � ところ 総合公

園　 �出店料 1 , 0 0 0円／１ブ－

ス（2 . 5ｍ×2 . 5ｍ） �募集数

先着8 0ブース　�応募資格町内

在住の人　 �申込・問合せ 住

所・氏名・電話番号・出店内容

を電話で商工会（�7 6 6－3 0 1 2）

花と緑の教室

�とき８月2 2日（土）午前1 0時

3 0分～正午　�ところ 一庫公園

ネイチャーセンター　 � 内容

押し花を使ったしおり作り　�

定員 先着2 0人　 �参加費 2 0 0円

� 申込・問合せ 一庫公園管理

事務所（�7 9 4－4 9 7 0）

総務省による地上デジタル放送

に関する説明会を開催

総務省兵庫県テレビ受信者支

援センター（デジサポ兵庫）が、

町内で地上デジタル放送に関す

る無料説明（相談）会を実施し

ます。くわしくは、８月中旬に

デジサポ兵庫が全戸配付するパ

ンフレットをご覧ください。

�問合せ 企画財政課（ �7 6 6－

8 7 1 1）

アドプト・プログラム（里親制

度）に参加を

この制度は、道路や公園・緑

地などの一定区域の清掃美化や

草刈り、植栽などのボランティ

ア活動を年間を通して行う制度

で、町では登録団体に対し、資

器材の提供を行っています。地

域に愛されるきれいな道路や公

園づくりに参加ください。

� 問 合 せ 道 路 は 建 設 課 （ �

7 6 6－8 7 0 5）、公園・緑地は都市

整備課（�7 6 6－8 7 0 4）

ゆうあいセンターコミュニティ

ドームの閉鎖のお知らせ

コミュニティドームのコート

整備のため、1 0月１日から同3 1

日の利用はできません。

� 問 合 せ ゆ う あ い セ ン タ ー

（�7 6 6－1 2 0 0）

佃
つくだ

夏帆
なつほ

ちゃん
1歳3カ月（伏見台）

「夏」の青い海の水面

を走る白い「帆」。この

名前のイメージ通りに爽

やかな人になってね！！

父　克彦・母　悦子さん

安田
やすだ

啓人
けいと

ちゃん
1歳3カ月（つつじが丘）

３人姉弟の末っ子王子

ケイティ�ずっと笑顔の

たえないキュートボーイ

でいてね���

父　昌洋・母　志織さん

《公民館講座》

一緒に学ぶ「秋のパソコン広場」参加者募集

９月1 1日（金）

1 0月９日（金）

1 1月1 3日（金）

1 1月2 7日（金）

パソコンの基本操作と簡単

な文書作成

表作成と計算の入門編

フリーソフトを使って簡単

な画像編集

年賀状を作成

ワードで案内状

を作ろう

エクセルで作る

会計報告書

デジカメ画像を

編集しよう

ワードで年賀状

を作ろう

とき 内容講座名

�とき・講座名・内容 下表

のとおり

�時間 いずれも午後１時3 0

分～同４時3 0分

�ところ 生涯学習センター

�参加費 1 , 0 0 0円／１回

�対象 町内在住・在勤の1 8

歳以上の人

�募集人数 各1 5人程度（多

数抽選）

�その他 ノートパソコン持

参（持参できない場合は、公

民館のパソコンを使用可※台

数に制限あり）

申込み・問い合わせは、中

央公民館（ �7 6 6－8 4 3 2・Ｆ

ＡＸ7 6 6－8 3 4 5）へ。
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【議員】子どもが車と衝突しかけ

たり、公園奥には目につきにく

い死角があるなど、町にはさま

ざまな危険が潜んでいます。危

険箇所を表した危険箇所マップ

を作ってはどうですか。

【教育長】町では、交通事故撲滅

に向け、交通安全対策検討会議

を設置し、町内の交通危険箇所

の調査・把握を行い、ヒヤリと

した場所を地図上に落としたヒ

ヤリマップを作成し、町内全家

庭に配付しました。これは全町

を１つの地図に表示したもので、

傾向を示すにとどまっています。

提案は交通事故だけでなく防犯

上の危険箇所を含めたマップで

すので、できれば地域ごとに作

っていくのが良いと思います。

今後、町でも安全・安心のため

さまざまな取り組みを行ってい

きますので、学校でも自分達の

地域の危険箇所をピックアップ

してみてはどうでしょうか。

子どもがいきいきと
暮らせる町に

松村
まつむら

明由美
あゆみ

議員

【議員】 ひまわり公園にトイレ

を設置してください。また、大

島であい公園にタイヤブランコ

か普通のブランコかみんなが遊

べる遊具を設置してください。

【副町長】 ひまわり公園は、公

園を中心に約 2 5 0 m程度に住ん

でいる皆さんが利用する公園と

して整備し、家からも比較的近

いことからトイレはつくってい

ません。できれば、トイレのな

い公園で遊ぶときは、前もって

家のトイレに行ってから遊んで

ください。大島であい公園のタ

イヤブランコは、他の地域で事

故が起こったので、いったん取

り外しました。現在、町内の公

園を点検して危険な遊具を取り

除く作業を進めています。大変

不便をかけていますが、この作

業が終われば、皆さんの意見を

聞いて、遊具を設置したいと考

えています。公園の遊具は大切

に使ってください。

公園の整備をしてほしい！

松原
まつばら

和仁太郎
わじんたろう

議員　井口
いのぐち

景介
けいすけ

議員

【議員】 給食に町内の野菜がた

くさん入っていることを知り、

どんな野菜の種類があるかなど

疑問が出てきました。子どもが

生産者の方々と一緒に交流した

り、お年寄りから干し柿や梅干

しの作り方を習ったりする活動

をしてはどうですか。

【町長】 提案の生産者との交流

や野菜などの作り方などについ

ては、各学校において「食育」

に関するさまざまな取り組みが

実施されています。このような

取り組みが各学校で広がるよう

地域や学校にお願いすることに

します。また、道の駅いながわ

では、生産者の顔が見える新鮮

野菜を販売していますので、休

日には家族の方々と買い物をし

たり、家庭では、プランターな

どで簡単な野菜づくりに取り組

んでいただき、作る楽しみや食

べる喜びを体感していただきま

すようお願いします。

もっと猪名川町民どうし
の交流を

柏木
かしわぎ

菜希
なつき

議員　片山
かたやま

晏里
あんり

議員

【議員】 部活動で大会やコンク

ールなどに出場するには交通費

がかかります。以前は今よりも

多く補助されていたと聞いたの

で、増額していただけないです

か。また、大会などで町のバス

を借りることはできませんか。

【教育部長】 部活動の補助は、

交流試合の交通費を助成するた

めに補助していたものです。補

助費の使われ方をみると、交通

費だけでなく、資機材に使われ

ている部が多くありました。必

要な資機材費は、別に予算を確

保していますので、決して減ら

したものではありません。また、

県大会以上の参加については、

交通費・宿泊費の全額を補助し

ています。町のバスは、町主催

の事業に利用するものとなって

おり、１台しかありませんので、

全ての事業を対象に使用するこ

とは、できない状況ですので、

ご理解願います。

部活動の交通費について

檜山
ひやま

征翔
せいと

議員　小野
おの

凌輔
りょうすけ

議員

【議員】 町全体で「すばらしい

場」や「風習」「食べ物」「生き

物」などをみんなで探し、発見

する「猪名川町いいとこ再発見

運動」を行ってはどうですか。

【消防長】 自分達の住んでいる

まちを誇りに思い、好きになる

ことがまちづくりで一番大切で

すので、提案いただいた「猪名

川町いいとこ再発見運動」を行

ってみることは、大変有意義な

ことだと思います。宝物と思え

るものは人それぞれ違い、知っ

てほしいと思えるものは住んで

いる地域によっても違うことか

ら、できれば各地区のまちづく

り協議会で取り組んでいただく

のがよいと考えますので、お願

いしてみたいと思います。皆さ

んも家や学校の周りを再発見

し、たくさん知っていただき、

ふるさとである猪名川町のこと

をもっともっと好きになってく

ださい。

猪名川町いいとこ再発見運動

長谷
ながたに

一輝
かずき

議員　西川
にしかわ

茉佑
まゆ

議員

【議員】 天候が悪い日に自転車

で登下校するのは、少し無理が

あると思います。通学時間帯だ

けでも、ふれあいバスの本数を

増やしていただけないですか。

【総務部長】 ふれあいバスは、

高齢者などで車を運転されな

い、いわゆる交通弱者と呼ばれ

る人達が公共施設を利用しやす

いように運行しています。運行

経費は年間約 2 , 4 0 0万円かかっ

ているものの、利用収入は 1 1 0

万円となっています。このよう

な目的と現状を踏まえ、現在の

２台のバスで、 1 4 0カ所ある停

留所を通行するルートを守りな

がら本数を増やすことはとても

難しく、新たにバスを購入する

にも大変な費用がかかります。

現在のところ、要望にお答えす

ることはできませんが、今後も

皆さんが利用しやすいバスとな

るように努力していきたいと思

います。

ふれあいバスの本数
について

岡部
おかべ

麗奈
れな

議員　中川
なかがわ

裕貴
ゆき

議員

【議員】 校区の歩道は、細くて

デコボコで狭く、自転車も車道

を走らないといけません。私達

が安全に通れるように、広く歩

きやすいものにしてください。

【建設部長】 県道能勢猪名川線

の猪名川荘苑から上阿古谷の区

間だと思います。町では、これ

までも子ども議会や自治会の皆

さんから要望を聞いており、県

道であることから、県に対し早

く工事をしてもらえるように強

く要望していますが、歩道を広

げるには用地が必要となり、多

くのお金が必要なことから時間

がかかっています。引き続き県

に早く工事を進めてもらえるよ

う要望していきますので、皆さ

んも通学時には、上級生は下級

生の見守り役になっていただく

などして、これまで以上に安全

確認をしていただき、交通ルー

ルを守って通学していただきま

すようお願いします。

せまくてデコボコした歩道を
きれいにしてほしい

井谷
いたに

匠
たくみ

議員　中村
なかむら

純也
じゅんや

議員

【議員】 あいさつは人の心と心

を結び付け、あいさつをかわす

ことは安全安心の町づくりにつ

ながります。そのための町の取

り組みを聞かせてください。

【町長】 町では、平成 2 0年度か

ら地域で生活する人々の心のふ

れあいやお互いを思いやる心を

育てるため、大人も子どももお

互いに「声かけ」や「あいさつ」

を励行する「い～な～スマイル

あいさつ運動」を町全体で推進

することにしました。あいさつ

運動は、お互いに仲良くなれる

だけでなく、防犯面においても

不審者や侵入者にとって、あい

さつされることにより監視され

ているのではと感じ、犯罪を防

ぐことにつながります。この取

り組みを本町全体に繰り広げ、

地域における人と人のつながり

を深め、より良い地域社会づく

りとなるよう、皆さんもご協力

をお願いします。

あいさつや笑い声がとびか
う町になったら良いと思う

川口
かわぐち

夏未
なつみ

議員　播戸
ばんど

翔
しょう

議員

【議員】 美しい猪名川を保って

いくため、川の掃除をしたいで

す。また、同じように山も美し

くしたいです。みんなでごみ拾

い作戦をしてください。

【副町長】 町では、本年４月よ

り毎月 1 0日間、川に限らず道路

なども含めた不法投棄物の見回

り・回収パトロールを行ってい

ます。また、月１回清流パトロ

ール、年２回河川清掃を地域住

民および職員ボランティアで行

っています。また、地域活動で

は年２回クリーンアップ作戦、

河川愛護月間、道路ふれあい月

間などで活動が実施されていま

す。地域まちづくり協議会での

清掃活動があれば、積極的な参

加をお願いします。山について

は、清掃ハイキングなど、皆さ

んができることからやっていた

だくことが大切だと思います。

町でもごみ袋などを配付し、お

手伝いをさせていただきます。

みんなで川や山のそうじ
をしましょう

田中
たなか

政輝
まさき

議員　紀伊
きい

楓香
ふうか

議員

【議員】 大型ごみ有料化が始ま

り、大型ごみは減っていますか。

処理手数料はどのように使われ

ていますか。他の地域みたいに

生ごみ袋は作らないのですか。

【生活部長】大型ごみ収集量は、

今年６月では約1 2トン、昨年６

月は約4 0トンで、約３分の１に

なっていますが、有料化前に多

く出され、しばらく減る傾向も

あるので、少し長い期間でみる

必要があります。処理手数料は、

国崎クリーンセンターで、ごみ

を燃やしたり細かく砕いたりす

るための費用の一部に使われて

います。生ごみの袋は、将来燃

えるごみを有料化にする際は、

袋を作成し販売することになる

と思いますが、燃えるごみは日

頃よく出されるごみですので、

皆さんとよく話し合いをして理

解を得なくてはいけません。皆

さんも家や学校でごみが少なく

なるよう協力願います。

大型ごみ有料化について

西川
にしかわ

真由
まゆ

議員　西川
にしかわ

侑希
ゆうき

議員

猪名川中学校

柴原
しばはら

渓
けい

議長

議長


